
 

École Bois-Franc-Aquarelle 
Édifice Bois-Franc 
2085 rue Londres 
Ville Saint-Laurent (Québec) 
 
Téléphone : (514) 332-5944 
Télécopieur : (514) 332-1178 

 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
19 septembre 2023 

Salle du personnel - Édifice Bois-Franc 
Présences 
Natasha Mc Quaid  parent 
Yergeau Étienne  parent 
Chantale Rivest   parent 
Khaoula Mliki   parent 
Tracy Wilson   direction 
Isabelle Viau   direction adjointe 
Jean-François Cuierrier  enseignant, 4e année 
Géralda Firmin Cadet  enseignante, 3e année 
Jamal Benziane   enseignant, 3e année 
Majdouline Choufa  technicienne en service de garde  
Absences : 
Nassima Boufenik,   parent 
Julie Cardinal,    psychoéducatrice 
 

ORDRE DU JOUR 
19 septembre 2023 à 18h30 

  
1- Ouverture de l’assemblée 
2- Adoption de l’ordre du jour    CE-23/24 – 001 
3- Élection de l’exécutif (Président et vice-président)   
4- Adoption du procès-verbal du 6 juin 2023    CE-23/24 - 002        
5- Questions du public                     
6- Points d’information du Conseil d’établissement  

6.1   Coordonnées des membres du CÉ 2023-2024 
6.2   Horaire des réunions du CÉ pour 2023-2024 
6.3   Formation obligatoire pour les membres du CÉ 
6.4   Suivi du PEVR / projet éducatif 
6.5   Tarification SDD-SDG 

7-   Divers  
7.1    Projet Estime 
7.2    Projet cour d’école 
7.3    Mozaik portail / parents  
7.4    Projet peinture sur les casiers 
7.5    Adoption de la planification générale des sorties éducatives CE-23/24 - 003 
7.6    Code argent 

8-   Levée de l’assemblée  
Prochaine réunion : mardi 3 octobre 2023 



 
Procès-verbal de la réunion du 19 septembre 2023 

 

1. Ouverture de l’assemblée.  L’assemblée est ouverte à 18h32. 
2. Adoption de l’ordre du jour CE-23/24 - 001.  

Mme Tracy Wilson lit l’ordre du jour qui est adopté sans modification.  
Mme Chantale Rivest propose et Mme Natasha McQuaid appuie l’adoption de l’ordre 
du jour.   
Adoptée à l’unanimité  

3. Élection de l’exécutif 
Mme Natasha McQuaid assurera la présidence du CÉ et Mme Chantale Rivest sera la 
vice-présidente 
Adoptée à l’unanimité 

4. Adoption du procès-verbal du 6 juin 2023  
Mme Chantale Rivest note qu’il y a une erreur au point 7.1 : Rue Norvick au lieu de rue 
Norwick 
Mme Natasha McQuaid propose l’adoption et Mme Géralda Firmin-Cadet appuie 
l’adoption du procès-verbal du 6 juin 2023 

5. Questions du public 
Pas de public 

6. Points d’information du Conseil d’établissement 
6.1    Coordonnées des membres du CÉ 2023-2024 
Mme Tracy Wilson présente le document précisant : 

-  les coordonnées des membres du CÉ 2023-2024 ainsi que les durées 
des mandats des parents 

6.2     Horaire des réunions du CÉ pour 2023-2024 
Mme Tracy Wilson présente le document précisant : 

- Le calendrier des rencontres du CÉ  
6.3    Formation obligatoire pour les membres du CÉ 
Mme Tracy Wilson informe les nouveaux membres qu’ils doivent suivre une 
formation. Elle va envoyer le lien à M. Éienne Yergeau pour qu’il puisse y 
accéder. 
6.4   Suivi du PEVR / projet éducatif  
- Mme Tracy Wilson présente brièvement l’illustration (forme d’un arbre) du 
plan d’engagement vers la réussite du Centre de services scolaire Marguerite-
Bourgeoys. Mme Géralda Firmin-Cadet veut savoir s’il est prévu d’avoir de 
grandes affiches en couleur. Mme Tracy Wilson répond par l’affirmative. 
- Elle présente, par la suite, les 2 enjeux du projet éducatif de l’école Bois-Franc-
Aquarelle ainsi que les orientations, les objectifs, les indicateurs et les cibles qui 
en découlent qui ont été retenus à la suite de plusieurs consultations des 
membres du personnel.  
Elle précise que les orientations retenues ont été définies  selon les points de 
vulnérabilité.  
6.5   Tarification SDD-SDG 
Mme Majdouline Choufa présente les tarifs et frais supplémentaires 2023-2024 
ainsi que l’horaire du Service de garde et de surveillance des dîneurs. 



Elle attire l’attention que le montant du repas (mesure alimentaire) passe de 
1,10 $ à 1,75 $ en 2023-2024. 
Mme Majdouline Choufa a informé les parents que durant la semaine du 25 
septembre, il faut que les enfants soient présents afin de bénéficier du 
financement du ministère. 
Mme Majdouline Choufa informe les parents qu’il n’y aura pas de sortie lors de 
la journée pédagogique du 22 septembre et que des activités liées à la nutrition 
sont planifiées. 

7. Divers 
7.1 Projet Estime 
Mme Tracy Wilson informe le CÉ que le projet Estime (programmation 
informatique) est renouvelé cette année. Compte tenu du nombre d’années de 
réalisation du projet Estime dans notre école, il se peut qu’elle soit certifiée. 
7.2 Projet cour d’école 
Mme Tracy Wilson informe le CÉ que la cour de l’édifice Bois-Franc, déjà 
aménagée, a nécessité quelques réparations (paillis, serrement d’écrous…). 
Quant à celle de l’édifice Aquarelle, le plan d’aménagement va être déposé 
prochainement et la réalisation est prévue pour l’été 2024. Le ministère 
accorde un budget de 150 000 $. Il est à noter que la cour de l’édifice Aquarelle 
présente plusieurs contraintes (voisinage…). Il est prévu d’aménager un terrain 
de soccer synthétique, un terrain de basket-ball, plusieurs espaces de verdure, 
un filet en hauteur le long de la clôture séparant l’école et les maisons voisines… 
7.3    Mozaik portail / parents 
Mme Tracy Wilson encourage les parents à utiliser le portail parents Mozaik 
pour toutes les communications avec l’école (absences, messages…). 
7.4    Projet peinture sur les casiers 
Mme Tracy Wilson informe le CÉ que l’artiste Pascal continuera le projet de 
peinture artistique sur les casiers. Une école montréalaise pour tous (UEMPT) 
alloue une somme de 20 000 $ pour ce projet. 
7.5    Adoption de la planification générale des sorties éducatives CE-23/24 – 
003 
Mme Tracy Wilson invite le CÉ à adopter la planification générale des sorties 
éducatives 2023-2024. Elle informera le CÉ de chaque sortie éducative par la 
suite.  
Mme Natasha McQuaid propose et Mme Chantal Rivest appuie l’adoption de la 
planification générale des sorties éducatives 2023-2024. 
7.6    Code argent 
Mme Tracy Wilson informe le CÉ que le code argent (confinement) a été 
déclenché à l’édifice Aquarelle le lundi 18 septembre à la suite de l’intrusion 
d’un individu en colère sous l’influence probable de stupéfiant.  
Elle précise que le personnel n’était pas préparé et que l’opération ne s’est pas 
déroulée adéquatement. La direction a procédé à une révision des procédures 
et en a informé le personnel. 
Mme Tracy Wilson informe le CÉ qu’au cours de la fin de semaine (16-17 
septembre), des individus sont entrés à l’édifice Bois-Franc par effraction et ont 
dérobé 12 ordinateurs et 2 projecteurs. Une enquête policière est en cours. 
8-   Levée de l’assemblée  



La levée de l’assemblée a eu lieu à 19 h 24. 
La prochaine réunion aura lieu le mardi 3 octobre 2023 à 18h30 dans le salon 
du personnel de l’édifice Bois-Franc.      

 
 


